
東海大学放送研究部 OB 会 

2020 年度第 3 回役員会                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

議事録 

 

日 時：2021 年 .3 月 6 日(土) １０時００分～1２時００分  

場 所：Zoom オンライン  

出席者：柏村、坂代、佐藤 (貴 ) 、千葉、橋本、山田 （敬称略）   以上 6 名  

 

[ 議 事 ] 

１．2020 年度会費納入状況の確認について  

2019 年度の入金¥72,000 に対し、2020／4～3/5 ¥150,000.-入金。  

36 人の方から入金。  

郵振と電信による入金で、電信の方は名前のみの情報 (住所等分からない )の為、照合の必要

が有る。  

内訳は別添 (HP 上では非公開 )。  

ただし、卒業して新規入会者は継続的入金が無い。規約の 3 年間入金が無い場合会員資格

を失う規約を当てはめると 10 名ほど対象となる。  

卒業後入会の継続者がまれである。  

 

午後合同役員会で OB 会絡担当(委員長・OB 連絡担当)を設ける事を現役学生に依頼する。  

OB 会連絡担当にかかわる規約については役員会で検討。  

OB 会として、継続的に現役学生に活動状況を把握して情報を流す習慣が出来ていない。  

また、どんな情報を流していいか課題。  

OB 会の意義にもかかわる事なので役員で議論が必要。  

合同役員会で学生に OB 会ニーズを聞く  

 

２．次年度の活動計画・予算について  

・新型コロナ影響下で活動を考える。  

・定期総会については議案 3 に記載。  

 ・3/28(日)10 時~12 時 合同役員会での現役との話を受けて打合せ。  

・5 月中旬 第 4 回役員会 総会議案共有・準備  

・6 月 総会(紙配布と web 開催併用) 

・総会後の役員会開催 7 月初、9 月初、11 月初予定  

・65 周年記念行事について。パーテイーは行えないと考えられる。合同役員会で現役の意向を

確認する。  

 



３．第 15 回定期総会の開催日程について 

  集合して実開催は出来ないものと考えられる。これを前提に。 

柏村さんから第 2 回役員会の宿題となった WEB 開催についてのツール等の検討を報告頂

いた。  

OBS スタジオ (画面スイッチャー編集アブリ )の実演紹介。こういったソフトを使用すれば

WEB 開催は可能と考えられる。会議と別のサービスの画像もインポートできる。  

どういった、WEB ミーティングのサービスを使用するか検討する必要が有る。  

無料サービスは時間制限が有り総会には不向きではないか考えられる。  

以下資料参照。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

100 人を超えるか超えないか価格が変わる為、一つの判断指標。  

これらのサービスは会議用なので参加者が誰もが発言できる。  

総会は多数が一度に話したり参加者の操作ミスで音声トラブルを起こす事は望ましくない。  

この為、Zoom にウェビナーと言うオプション (¥5,400.-/月)が有り、ホストとホストが指定

した参加者のみ発言できるように出来る。  

参加者のメールアドレス等 ID を把握して、発言者は挙手のボタンを押すなどしてホストが

発言権を割り当てて発言してもらう方法となる。  

簡単な方法は、通常のサービスでホストが参加者のマイクの強制ミュートするやり方もある。 

 

総会を WEBで開催を決める前に会員(参加者)に事前に WEB会議サービスに慣れてもらう必

要も有る。  

 

現在、役員会をルノアール等で開催すると¥2,500~3,000.-/回、役員会が 4~5 回 /開催して

いるのでこれまでの会議費+αの費用とも言え、OB 会費からの支出の可能性も考えられる。 

役員会・総会のみではもったいないので、現役学生の外部発表にもコラボで使用する案も考



えられる。  

OB 会会員は 94 名で会員では 100 名は超えない。  

総会にこれまで参加されている OB の方々は WEB 開催はハードルが高い方々もいらっしゃ

ると思われる。議事録等フォローが必要。  

紙開催+WEB 開催(どちらが先に開催するかは別途決める )併用で検討を進める事とした。  

ＷＥＢは議案説明・意見交換とする。 

 5 月に総会資料まとめる。 

 

４．合同役員会の進め方について  

 以下の内容で進める。  

 ・自己紹介。  

 ・活動予定(年間) 

 ・現役学生の上記用とニーズを聞く。  

 

５．その他 

・2020 年度の卒業生の会費は部室の金庫に保管中。校内に入校でるようになってから徴収予

定。 

 ・リアルに集まれない時にどんな場を用意するか？模索していく必要がある。 

   例えば、WEB で集まり現役の発表等を通し 65 周年記念行事等にウェブナーの利用等環境を

用意してゆく事も必要があるか検討してゆく。 

  

以 上 

 


